
Nach Einführung durch den Stadtrat Herrn Humpe-“Waßmuth erläutern Frau Rieck und Herr 
Lustig den Bedarfsplan.  Es werden Fragen beantwortet. 
 
Sodann wird der Bedarfsplan vom Ausschuss zur Kenntnis genommen. 
 
Frau Krebs bittet darum, mit dem nächsten Protokoll den Anteil der ausländischen Kinder, 
welche eine Betreuung in Kindertageseinrichtungen  wahrnehmen, auszuweisen. 


